
ATELIER  « RENDRE ACCESSIBLE SES OUTILS PEDAGOGIQUES » :   

INITIATION À LA METHODE FALC  

 

Ces ateliers permettent de sensibiliser les professionnels (formateurs, conseillers) aux enjeux d’une communication  

accessible et de les outiller dans la rédaction de leurs outils et supports de cours ou de communication . 

Une Journée pour découvrir et s’initier.  

Sensibiliser les professionnels à l’adaptation des documents écrits   

 

 

OBJECTIFS DE LA FORMATION   

 Enjeux du FALC : qui concerne-t-il ? Quels types de documents ? Quels champs ?   

 Découvrir les principes généraux pour « Ecrire en Facile à Lire et à Comprendre » et la méthode.  

 S’entrainer à adapter des documents  

 Apprendre à évaluer l’accessibilité de ses propres documents  

PUBLIC VISE 

Tout professionnel de l’insertion et de la formation amené à concevoir des documents écrits accessibles à tous et princi-
palement aux personnes en situation de handicap mental ou visuel - Niveau débutant 

CONTENUS DE LA FORMATION 

Présentation des 5 règles du FALC 

Mise en application du FALC  : Pourquoi ? Pour qui ? Comment ? Où ? Avec qui ? 
Entrainement à l’élaboration de documents (pédagogiques, administratifs)  en Facile à Lire et à Comprendre : Travaux 
guidés et en sous groupe.  
Echanges et perspectives  
 

MOYENS PÉDAGOGIQUES  

Apports théoriques, méthodologiques et  pratiques . Exercices d’entraiment . 

mises en situation avec la participation de personnes en situation de handicap ,  
présentation de documents adaptés ,  
Il sera demandé aux participants d’apporter un support qu’ils souhaiteraient adapter . 

ANIMATION 

Trisomie 21  - Bordeaux  

LIEUX DE LA FORMATION 

Bordeaux centre  

Rue de tauzia  (proche de la gare 

saint jean) 

 

DURÉE : 1 jour  

16 AVRIL 2020  

9H30 -17H  

 

Programme de professionnalisation des acteurs sur le handicap  

Nouvelle Aquitaine  - 2020 

 

 Les couts pédagogiques sont pris en charge par :  

Contact CRFH    05.57.29.20.12 

Mail : formation@crfh-handicap.fr 


